Kirche im hr

14.11.2024 um 18:15 Uhr hr3 MOMENT MAL



Ein Beitrag von **Alexandra Becker,**Katholische Pastoralreferentin Frankfurt

"Halo" - Heiligenschein

Moderator/in: Rea Garvey hat uns mit "Halo" einen super Hit für den Herbst geliefert. Für Alex Becker von der katholischen Kirche passt der Song genau in diese graue Jahreszeit. Was passt da für dich so gut?

Alexandra Becker: Der Song "Halo" erzählt von Gefühlen, die ich gut kenne. Von Fragen, die mich in der dunklen Jahreszeit öfter beschäftigen. Ich bin immer wieder mal unzufrieden mit mir selbst. Ich muss viele Entscheidungen treffen und manchmal weiß ich echt nicht: Was ist richtig? Was ist falsch? Verbieg ich mich zu sehr, um anderen zu gefallen? Und gleichzeitig macht der Song aber super Spaß und ich dreh das Radio lauter, wenn er läuft!

Moderator/in: Ja, der bringt echt gute Laune. In "Halo" geht's nicht nur um dunkle Gefühle. Das ist ja ein total positiver Song mit ganz viel Zuspruch: I'll be there for you, heißt es immer wieder.

Alexandra Becker: Genau. Trotz der Zweifel und den vielen Fragen sagt mir jemand: Du hast einen Heiligenschein – du bist was ganz Besondres. Und wenn dein Heiligenschein Macken bekommt oder dir ein bisschen zu schwer wird – dann bin ich für dich da! Rea Garvey singt das Lied für einen Menschen, den er liebt. Ich stelle mir vor, auch Gott könnte das für mich singen. Du hast einen Heiligenschein. Du bist was ganz besonderes. Und was auch immer passiert: Ich bin da für dich und ich kann dich führen!

1 / 1 © 2024 · Kirche im hr